



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Rachel Therrien

Jeudi / Thursday 9.05



CONCERT / CONCERT

Rachel Therrien

**Jeudi / Thursday 9.05
20:00**

Rachel Therrien, trompettiste et compositrice canadienne est l'une des musiciennes jazz les plus prometteuses de sa génération ! Reconnu pour sa signature personnelle et ses influences de jazz traditionnel, d'afro-latino et de rock progressif, Rachel est une artiste de haut calibre, versatile et innovatrice.

Elle contribue à l'essor de la scène jazz canadienne en fondant en 2013 La série compositeurs Jazz de Montréal , qui a mené plus de 200 musiciens et compositeurs du Canada et des États-Unis à présenter leur musique originale et à jouer ensemble, et notamment lors du Festival international de Jazz de Montréal.

Canadian trumpetist and composer Rachel Therrien is one of the most promising jazz musicians of her generation. Renowned for her personal touch and her inspiration drawing from trad jazz, Afro-Latino music and progressive rock, Rachel is a top-notch versatile and innovative artist.

She has dynamised the Canadian jazz scene by founding in 2013 the Montreal Jazz Composers Series which has led over 200 musicians and composers from Canada and the U.S. to showcase their original music and play together, in particular during the Festival International de Jazz de Montréal.

Plus d'infos / Further information: www.racheltherrien.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



**Centre
Culturel
Canadien
Paris**

**Canadian
Cultural
Centre
Paris**

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris